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小中一貫教育神原グループだより ２０２２年５月１２日

（ユ ナ イ ト） 第 １ 号

Uｎiｔｅ・団結だより 神原中・神原小・壷屋小

by ながた 発行責任者 上地幸市

はじめまして!

私は、今年度４月から小中一貫教育神原グループのコーディネー

ターとして神原中で2日、神原小、壷屋小でそれぞれ1日の週４日勤

務することになりました、上地幸市と申します。どうぞよろしくお願い

します。

業務は、学校長の指示に従い、次の業務に従事することになっています。主な業務内

容として、①校長会、教頭会及び各部会の連絡調整並びにグループ経営方針や課題等

の把握、②小中合同研修会・合同授業研究会の計画、調整及び実施、③小中乗り入れ

指導の計画、調整及び実施、④交流活動の計画、調整及び実施、⑤小中一貫教育に係

る広報、⑥小中一貫教育に係る記録の整理保存、⑦小中一貫教育に係る教育員会への

報告、⑧小中一貫教育の取組の検証、⑨その他小中一貫教育を円滑かつ効率的に実施

するため、学校長が支持する業務となっています。

あらためて、役割の重大さと学校間の連携・融合による取組の重要性を認識し、気が

引き締まる思いをしています。校長先生をはじめ、教職員及び保護者の皆様のご理解と

ご協力を賜りたいと思います。かたい話になりましたが、このあとは各学校の実践を紹介

していきます。

神原中の実践

おっ！いいね！！ おっ！スゴイね！

ー共通実践しようー ーやってみようー

3 校の校長、教頭とコーディネーター 下の写真は、生徒会保健委員会の皆さん

の第 1 回の会議が 4 月 20 日に行われま が生徒の登校時間に尿検査のための尿の回

した。昨年までは、コロナ禍の中で、あ 収を行っているところです。

いさつ運動や神中登校日などの具体的 従来は、担任を介して養護教諭が行って

な取組ができませんでした。 いた取組を神原中では、生徒会保健委員会

今年度は、校長先生方のリードのもと の活動として実施しております。そのため、

手引きをリニューアルして、取り組みを 回収率がほぼ 100%となっています。
開始いたします。「合言葉は共通実践」 生徒の力はスゴイ！！

感染対策

をしっかり 密を避けるた

行い、真 めに学年ごと

剣に会議 に回収してい

ます



- 2 -

神原小の実践

おっ！スゴイね！！ おっ！いいね！！

ーやってみようー ーやってみようー

神原小では、5月2日から20日までの 神原小職員室の電子黒板がスゴイヨ！

日程で行われる新体力テストのために、

各テスト種目の行い方を給食時間にテレ 石垣校長は、職員室の電子黒板を利用し

ビ放映しています。 て、校長研修会の研修内容を教職員で共有

コロナ禍の中で、給食時間の会話は するために、分かりやすく整理した情報を発

禁止されているため、テレビを見ながら 信しています。また、難しいコンピュータ用語

の給食は、これまでと少し違う雰囲気に や ICT 教育に関連する情報を発信しており、
なっているようです。また、体力テスト 教職員の IT スキル向上に一役買っているよ
の向上を目指して、校内のいたる所に うです。

練習できる場を作っています。運動の日

常化にも役立っているようですよ。 グーですネ！

上原先生

の取組

スゴイね！

壺屋小の実践

ある日の授業参観より

おっ！いいね！を発見

おっ！スゴイね！！

ー朝活が復活！ー 2 年1組大城先生の図工の授業参観をし
ました。図工室に行く前に、電子黒板でこ

コロナ禍の中で、2 年間途絶えていた いのぼりの色塗りの手順や用具の置き場所

朝活が「エンジョイタイム」として復活し などを指導した後、図工室で活動を開始。

ました。沖縄県の体育研究指定を受け、 活動中の子供たちへの先生の言葉かけが

3 年間取り組んできたこの活動を、 愛のシャワーを浴びせるように黄金(くが

「コロナに負けないで、可能な方法で取 に)言葉をかけていました。「芸術的な色使

り組めないか」という校長の願いを先生 いだね」「まちがいはないよ」「上手に色塗

方が受け止め、復活しました。各学年 りができているね」など。私もあっという間

週 2 回の朝活動。子供たちのイキイ に授業に引き込まれていました。教室の廊

キした姿が運動場、体育館でみられる 下には、子供たちのこいのぼりが得意げ

ようになりました。良かったですネ！ に泳いでいます。
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